

Referenzbericht

Autark im Homeoffice

Spracherkennung bei der Kanzlei Hopfgarten

GRUNDIG

Business Systems



Dokumentenerstellung im Homeoffice

Gleich zu Anfang der Corona-Epidemie bot die Kanzlei Hopfgarten ihren Mitarbeiter an, aus dem sicheren Homeoffice weiterzuarbeiten. Diese von der Bundesregierung empfohlene und sinnvolle Maßnahme stellte die effiziente Dokumentenerstellung vor ganz neue Herausforderungen.

Ziel war es, auch vom Homeoffice aus verzögerungsfrei und in gewohnter Qualität auf Anfragen von Klienten reagieren zu können. Dank der Spracherkennungslösung von Grundig Business Systems können Dokumente und E-Mails unabhängig und effizient im Homeoffice fertiggestellt werden.

Die Installation auf dem Server und den Clients erfolgte umgehend durch die Experten von Grundig Business Systems.

Die Anwälte greifen nun per VPN auf die serverbasierte Lösung zu und können wie gewohnt weiterarbeiten.

Vorteile im Überblick

- Dokumente sind ohne Verzug fertig
- Intuitive Software und sehr gute Erkennungsgenauigkeit
- Die Lösung ist in kürzester Zeit refinanziert
- Ressourcensparende zentrale Umsetzung

Der Kunde

Die Kanzlei Hopfgarten Rechtsanwälte ist eine der größten und renommiertesten Kanzleien im Bergischen Land mit Zuwachs über den Düsseldorfer Raum. Seit ihrer Gründung 1952 hat sich die Kanzlei zu einem Dienstleistungsunternehmen für Recht entwickelt mit ca. 80 Mitarbeitern, davon rund 25 Berufsträger.

Hopfgarten Rechtsanwälte
Ohligsmühle 11, 42103 Wuppertal
www.hopfgarten.de

HOPFGARTEN
RECHTSANWÄLTE